
 

 

 

 
 
 

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 27 DE JUNHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h03m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Marcio 

Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão, e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da atas da Sessão Solene realizada em 21 de junho de 2017, 

que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência do 

vereador Antônio Cordeiro dos Santos e da Sessão Extraordinária realizada em 22 de junho de 2017, 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador Marcio 

Conrado. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE - CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício nº 0032/2017 – 

Encaminhando justificativa complementar do Projeto de Lei nº 036/2017. - Ofício SDETT 064/2017 – 

Solicitando autorização para utilizar o espaço das vagas de estacionamento em frente à Câmara no dia 

29 de junho, das 08h às 16h. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício RCT 

284/17 – Concessionária Rodovias do Tietê - Resposta ao Requerimento nº 143/2017, do vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”. - Requerimento nº 1236/2017- Assembleia Legislativa – 

Deputada Maria Lucia Amary – Voto de congratulações pelo aniversário de Salto.  - Requerimento nº 

130/2017- Assembleia Legislativa – Deputado Sebastião Santos – Voto de congratulações pelo 

aniversário de Salto.  - Ofício CGC DER 1182/2017 – TC 002390/003/09 – Contrato irregular – Prefeitura 

x América Locação de Veículos – Julgado irregular com aplicação de multa de 200 UFESPs ao 

Secretário de Obras e Serviços Públicos responsável à época. - Ofício CCA 2258/2017 – TC -

800185/206/11 – Recolhimento de FGTS de cargos em comissão – Matéria julgada irregular sem 

aplicação de penalidade. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: - Emenda Aditiva e 

Modificativa ao Projeto de Lei nº 037/2017 – da Prefeitura – Dá-se nova redação ao artigo 5º do Projeto 

de Lei nº 37 de 2017. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Emenda PL Mesa da Câmara Justiça e Redação  Favorável 



 

 

 

 
 
 

019/2017 

036/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

037/2017 e 

Emenda 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

039/2017 Mesa da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  2) ORDEM DO DIA: - 

Projeto de Lei nº 024/2017 – Prefeitura – Autoriza a contratação de seguradora para cobertura de 

acidentes pessoais envolvendo servidores públicos municipais e de assistência funeral. - Comissão de 

Justiça: Parecer Desfavorável e - Comissão de Organização : Parecer Favorável. Projeto aprovado por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 027/2017 – Prefeitura – 

Dispõe sobre a regularização de edificações acima da taxa de ocupação permitida ou que ocupem área 

de recuo obrigatório - Comissão de Justiça : Parecer Desfavorável e - Comissão de Organização : 

Parecer Favorável. Conforme discussão em plenário, na argumentação do vereador Lafaiete, o mesmo 

afirmou que o imóvel que aluga para Comércio seria beneficiado pela autorização contida no projeto, 

podendo desta forma, regularizar o alvará anual de funcionamento deste. Desta forma, conforme o artigo 

28 da Lei Orgânica do Município, o Presidente declarou o vereador impedido de votar, computando o seu 

voto como em branco nos termos do artigo 123 do Regimento Interno da Casa. O projeto aprovado por 

maioria de votos, votando contra os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Marcio Conrado, 

Alexandre Martins, Divaldo Aparecido dos Santos, Cícero Granjeiro Landim, Alexandre Charnoski e 

Antônio Cordeiro dos Santos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 028/2017 – 

Prefeitura – Dispõe sobre a concessão de uso de bem público municipal e dá outras providências.(prédio 

para instalação de retransmissores e torre de sustentação para retransmissão de canais de TV) - 

Comissão de Justiça : Parecer Favorável e - Comissão de Organização : Parecer Favorável. Projeto 

aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 031/2017 

– Mesa da Câmara – Dá a denominação às ruas do Loteamento Jardim Guarujá. - Comissão de Justiça: 

Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer Favorável. Projeto aprovado por unanimidade 

de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 162/2017 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal , c/c Secretarias de Cultura, Educação e Governo 

– Solicitando informações sobre a utilização (aluguel ou cessão)  das salas do CEC – Centro de 

Educação e Cultura, para organização e realização do Concurso “Garoto e Garota Estudantil 2017”. Nº 

163/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal , c/c Secretaria de 

Cultura – Solicitando informações sobre a existência de investimento em 2017 na BANMETS – Banda 

Marcial da Estância Turística de Salto. Nº 164/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 



 

 

 

 
 
 

“Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quando será feita a reforma da Clínica 

do Jardim Saltense. Nº 165/2017 – Vereador Álvaro Pacheco - Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre a existência de algum projeto para ampliar a quantidade de vagas de estacionamento 

para idosos e deficientes nas vias públicas do município. Nº 166/2017 – Vereador Álvaro Pacheco - 

Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o vencimento do Contrato Administrativo nº 33/2013 

com a Empresa Ricardo de Almeida Souza ME, que trata dos serviços de apreensão, transporte, guarda, 

alimentação de animais, atendimento de urgência e emergência de animais comunitários e esterilização 

programada. Nº 167/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre a quantidade de loteamentos clandestinos existentes no município e quais as 

providências estão sendo tomadas para coibir a ocupação desordenada, sem licença ambiental, 

abastecidos de água, serviços de esgotos, asfalto, energia elétrica e coletas de águas pluviais, sem 

planejamento dentre outras obrigações. Nº 169/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito 

Municipal, c/c Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre o que tem sido feito para agilizar a 

realização de exames de sangue dos pacientes que passam pela saúde mental e tratam de tabagismo, 

que estão sendo agendados para dezembro. Nº 170/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - 

Prefeito Municipal – Solicitando a possibilidade de usar uma parte do recurso liberado para a construção 

da arquibancada do Estádio Municipal “Amadeu Mosca” , para melhorar a iluminação no interior do 

estádio. Nº 171/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre os psicólogos contratados pela Prefeitura, incluindo comissionados, temporários e 

concursados. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 

DO REGIMENTO INTERNO: Nº 168/2017 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Marcio Conrado 

e Cícero Granjeiro Landim – Presidente da Câmara - Solicitando a criação de uma Comissão de 

Representação, para acompanhamento do Regime Jurídico dos Servidores, que estabelecerá mudança 

do Regime Celetista para Estatutário, tendo em vista a grande importância da alteração da vida 

empregatícia dos funcionários da Prefeitura e do SAAE. O Senhor Presidente suspendeu a Sessão por 

cinco minutos, para verificar sobre a votação e formação da Comissão de Representação. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade de votos. Os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, 

Álvaro Pacheco, Marcio Conrado, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Nilson Benedito da Silva, José Benedito 

de Carvalho e Vinicius Saudino de Moraes manifestaram interesse em participar da Comissão. O 

Presidente com a ajuda dos vereadores interessados formou a Comissão, que ficou composta pelos 

vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Vinicius Saudino e Moraes e Cícero 

Granjeiro Landim. Os componentes elegeram o vereador Edemilson como presidente, escolheram o 

vereador Cícero como relator e os demais como membros. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 300/2017 

– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – c/c SAAE - Solicitando a notificação do 

proprietário do terreno situado na altura do nº 934, na Rua Antônio de Salema, Jardim Arco-Íris para que 

seja feita a limpeza e capinação do mato alto. Nº 301/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 



 

 

 

 
 
 

Santa Cruz” –  Solicitando o tamponamento dos buracos situados na extensão da Rua Coronel 

Domingos de Abreu Vieira, no bairro Salto Ville. Nº 302/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando manutenção na quadra de areia situada em frente ao Colégio Anglo, na Avenida Brasília, no 

Jardim Saltense. Nº 303/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de um 

semáforo em frente ao “Sonda Supermercado”, localizado na Avenida José Maria Marques de Oliveira, 

no Jardim Saltense. Nº 304/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de 

uma área de lazer no Parque Residencial Laguna. Nº 305/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” –  Solicitando o conserto do asfalto e manutenção do bueiro situado na altura do nº 300, na 

Rua Nove de Julho, Centro. Nº 306/2017 – Vereador Álvaro Pacheco– Solicitando a repintura das vagas 

de estacionamento para idosos no centro da cidade e em locais de comércio nos bairros, com 

sinalização adequada e fiscalização. Nº 307/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santo, Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de 

uma área de lazer (praça) na área pública localizada entre as ruas Gabriel Antunes Maciel, Domingos 

Fernandes, João Anhaia de Lemos e Paulino Aires de Aguirre, no Jardim Santa Efigênia, que é uma 

reivindicação dos moradores há 20 anos e tamponamento dos buracos nas vias do bairro. Nº 308/2017 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira– Solicitando serviços de poda das árvores na Rua Marechal Rondon, 

próximo ao nº 1444, no Parque Residencial Marechal Rondon. Nº 309/2017 – Vereador Roberto Natalino 

Silveira– Solicitando a limpeza e construção de uma calçada para os pedestres que utilizam o trecho da 

Estrada Rocha Moutonnée, entre a Rodovia da Convenção até a entrada do Parque da Rocha 

Moutonnée. Nº 310/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a criação de um Projeto 

Social voltado para adolescentes que cometem infrações ou que estão em vulnerabilidade social. Nº 

311/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o reparo do asfalto na esquina das ruas 

Joaquim Nabuco com a Carlos de Campos, no Centro.  A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convocou a Moção nº 003/2017 

para votação na próxima Sessão Ordinária no dia 04 de julho. Nada mais havendo a ser tratado às 

21h39m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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